

Анализ главы 26 проекта КоАП РФ «Административные правонарушения в сфере оборота наркотических средств, психотропных веществ, инструментов и оборудования для их изготовления, а также их прекурсоров, новых потенциально опасных психоактивных веществ, наркосодержащих растений и их частей либо иных одурманивающих веществ»*

Анисифорова Марьям Владимировна,
*ведущий научный сотрудник ВНИИ МВД России,
кандидат юридических наук
121069, г. Москва, ул. Поварская, д. 25;
старший преподаватель кафедры административного права и процесса
Московского государственного юридического университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА)
123995, г. Москва, ул. Садовая-Кудринская, д. 9
E-mail: avtor@lawinfo.ru*

Статья задумана для оценки нормативных предписаний гл. 26 проекта нового Кодекса РФ об административных правонарушениях, в которой устанавливаются меры ответственности за административные правонарушения «в сфере оборота наркотических средств, психотропных веществ, инструментов и оборудования для их изготовления, а также их прекурсоров, новых потенциально опасных психоактивных веществ, наркосодержащих растений и их частей либо иных одурманивающих веществ». Возможно, она привлечет внимание разработчиков законопроекта к его отдельным, недостаточно обоснованным (с точки зрения содержания, структуры и логики построения) положениям.

Ключевые слова: административная ответственность, проект КоАП РФ, реформа законодательства об административных правонарушениях, незаконные оборот и потребление наркотиков.

An Analysis of Chapter 26 of the Draft of the Administrative Offense Code of the Russian Federation Administrative Offenses in the Sphere of Circulation of Narcotic Drugs, Psychotropic Substances, Tools and Equipment for the Manufacture Thereof as Well as Precursors, New Potentially Dangerous Psychoactive Substances, Drug-Containing Crops and Parts Thereof or Other Intoxicating Substances

Maryam V. Anisiforova
*Leading Research Scientist of the NRI of the Ministry of Interior of Russia
PhD (Law)
Senior Lecturer of the Department of Administrative Law and Procedure of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL)*

The article was conceived to assess the regulatory prescriptions of chapter 26 of the draft new Code of Administrative Offenses of the Russian Federation, which establishes liability measures for administrative offenses «in the sphere of trafficking in narcotic drugs, psychotropic substances, tools and equipment for their manufacture, as well as their precursors, new potentially dangerous psychoactive substances, narcotic plants and their parts or other intoxicating substances». Perhaps it will draw the attention of the drafters of the draft law to its individual, insufficiently substantiated (from the point of view of content, structure and logic of construction) provisions.

Keywords: administrative responsibility, draft Code of Administrative Offenses of the Russian Federation, reform of legislation on administrative offenses, illegal drug trafficking and consumption.

* Проект федерального закона «Кодекс Российской Федерации об административных правонарушениях» (подготовлен Минюстом России, ID проекта 02/04/05-20/00102447), текст по состоянию на 29.05.2020 представлен в СПС «КонсультантПлюс».